

Dominio de Pérez - Muñiz en el 'Surco', que aumentan su renta al frente del Volante FGA

La cita salvaterrana suponía la quinta de la temporada para los participantes del Volante FGA, que se encontraron ante una jornada extenuante de competición, y aunque las temperaturas fueron más benevolentes que el año pasado, la dureza del recorrido quedó patente.

Con la misma estrategia que la prueba precedente, Joaquín Pérez se lanzaba al ataque desde el primer metro, marcando diferencias importantes con sus rivales y con cuatro tramos disputados en la matinal (los otros dos fueron neutralizados), sostenían una renta de 36 segundos sobre su más inmediato perseguidor, Diego Riveiro, que miraba de reojo a Luis Miguel González, situado en la tercera posición.

El líder de la Beca PXP, Álvaro Castro, no tuvo una matinal tranquila, pues un pinchazo en la segunda pasada por Mos le hacía perder tres minutos y medio, perdiendo cualquier opción al podio. Otro que tenía peor suerte era Diego Coto, que abandonaba en ese mismo tramo por avería, cuando también luchaba por un puesto en el cajón.

La jornada vespertina fue bastante apacible, pues las diferencias se fueron agrandando de manera que todas las posiciones se mantuvieron invariables. Joaquín Pérez y Adrián Muñiz certificaban una nueva victoria con pleno de scratches, al igual que en Pontevedra, y que les deja un poco más cerca del título. Diego Riveiro lograba su mejor puesto de la temporada, segundo, al igual que Luis Miguel González, ambos realizando muy sólida actuación.

Iago Gayoso finalizaba en la cuarta plaza a los mandos de su Peugeot 206, por delante de un Álvaro Castro que no pudo remontar ni una sola plaza fruto de su sangría de tiempo por culpa del pinchazo, teniendo además problemas para encender su vehículo durante toda la jornada, lo cual complicaba los enlaces. Vanessa Guisande lograba completar esta difícil prueba en la sexta plaza, cerrando la clasificación.